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B E S C H L U S S  
 

aus der 3. Sitzung 
des Seniorenbeirates 

am Donnerstag, 02.06.2022 
 

 

 
Öffentliche Sitzung 
 

6. Arbeitskreis Nahmobilität 
 
Hr. Holzwarth berichtet vom Treffen des AK Nahverkehr am 01.06.2022 unter anderem mit den 
folgenden Themen:  
Nidder-Querung – der AK Nahverkehr begrüßt diese als Bereicherung/ 9 € Ticket / 
Radverkehrswegenetz/ Verbesserung der Lesbarkeit der Busfahrpläne.  
 
Erster Stadtrat Vogel berichtet weiter: 
Radverkehrswegenetz  
Das Radverkehrskonzept des MKK wurde vom Kreistag beschlossen. Für die im Stadtgebiet 
Nidderau festgestellten Maßnahmen kann eine Förderung durch den MKK von 50 % erfolgen, 
wenn sich Bund und Land an der Maßnahme beteiligen.  
Für Nidderau wurde die Erstellung des „Nidderauer Radverkehrskonzept“ beauftragt. Nach 
Erstellung wird vergleichbar des MKK Konzeptes eine Interaktive generiert, die eine 
Bürgerbeteiligung ermöglicht. 
 
Nidderbahn 
Aktuell läuft die Artenschutzprüfung, da jedoch die Zwei-Spurigkeit ausschließlich in bebauten 
Gebieten erfolgen wird, hofft man hier auf zügige Bearbeitung. 
Brücke zwischen Schöneck und Windecken: Fuß- und Radweg soll möglichst angehängt werden. 
 
Bahnhöfe 
Erster Stadtrat Hr. Vogel berichtet von einem Termin mit der Bahnhofsmanagerin des RMV.  
Bahnhof Ostheim 
Erster Bauabschnitt: Schaffung einer attraktiven Bushaltestelle mit Wende und Einstiegplatz und 
Park & Ride, Bike & Ride Plätzen. 
Zweiter Bauabschnitt: Barrierefreie Erreichbarkeit des Bahnsteiges (Bahnsteig soll möglichst über 
eine Rampe erreichbar sein). Umsetzung durch DB und Stadt Nidderau. 
Bahnhof Heldenbergen 
TÜV geprüfte Schieberinnen für Fahrräder und Koffer sollen an alle drei Treppenabgänge angelegt 
werden. Zugangsmöglichkeiten für Rollstühle und Kinderwagen erfolgen erst im nächsten Schritt 
nach Abschluss der Machbarkeitsstudie zur Barrierefreiheit durch die DB. 
Machbarkeitsstudie wurde von Bahn in Auftrag gegeben. 

 
Marktplatz Windecken 
Die Bauarbeiten beginnen mit der Kanalsanierung Anfang Juni;  
Das barrierefreie Betonpflaster (Bemusterung) wurde inzwischen beschlossen.  
 
Buslinien 
Wohngebiet Leimenkaute 
Hr. Schaub erläutert die Wichtigkeit der Anbindung des Wohngebietes Leimenkaute an die 
bestehende Buslinie. Erster Stadtrat Vogel teilt mit, dass die Anregung in die 
Fahrplanabstimmungen mit der KVG aufgenommen werden. 
Busfahrpläne 
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Fr. Doleczik: An der Haltestelle Ecke Scheidemannstraße (HNr.40) fehlen aktuell die Busfahrpläne, 
ebenso fehlt der Hinweis des Fahrzieles im Bus. 
Netzlinienbild 
Erster Stadtrat Hr. Vogel berichtet, dass vom KVG das Netzlinienbild aufbereitet wird. 
 
Nidder-Querung 
Aktuell in den Gremiengängen. Danach: Vorstellung im Seniorenbeirat. 
 
 
Beschluss 
ohne 
 
Beratungsergebnis: 
ohne 




